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Ja der Vorstand sieht sich in der komfortablen Position diesmal nicht verkaufen zu müssen, da
gab's in der Vergangenheit ganz andere Konstellationen, bei denen man bilanzlöcher stopfen
musste und das durchaus auch dem Käufer eine bessere Verhandlungsposition gab. Finde ich
gut.
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